



L'ÉPAVE DES HAUTS DE FRANCE

Suite à la découverte récente de deux couteaux en céramique, les syndicats **FO** et **UNSA** avaient exigé une fouille d'envergure. Sur ordre de la Direction Interrégionale de Lille, elle s'est malheureusement limitée à cinq cellules et huit détenus.

Cependant, en deux jours la liste des découvertes fut éloquent : 14 téléphones portables, de la résine de cannabis, des chargeurs, des batteries et autres joyusetés telles que des Airpod, IPTV, fire stick, kit oreillette etc...

La prison de Valenciennes est surnommée « **LA PASSOIRE** » et mérite bien sa triste réputation ! Il y a deux semaines, le dimanche, on a dénombré pas moins d'une centaine de projections. Dimanche dernier, ce sont 90 colis qui ont été retrouvés en cours de promenade ! On croit rêver mais pourtant...

En 2017 des devis avaient été réalisés pour la rénovation des douches. Actuellement, on en recense 8 pour 50 détenus, mais seulement 4 sont fonctionnelles et pour certaines l'eau est bouillante, alors que l'eau chaude se fait toujours attendre en cellule. Cherchez l'erreur.

TOUT MANQUE A VALENCIENNES : MATELAS, TABOURETS, PRODUITS D'ENTRETIEN, TABLES, TELES, CABLES, ŒILLETONS ETC.... ET NOUS CONNAISSONS UN PHÉNOMÈNE CONSTANT DE SURPOPULATION AVEC 15 MATELAS AU SOL A CE JOUR.

Lors du dernier CTS le 2 Juin 2022, le Chef d'Établissement a décidé d'interrompre l'instance et de la reporter, face à cette interminable liste de problématiques afin de faire un bilan précis avec ses collaborateurs.

Le verdict du responsable Technique ne s'est pas fait attendre et il est sans appel : l'établissement est pourri !

Le bureau local **FO JUSTICE s'insurge et pousse un cri de détresse. Nous ne pouvons plus continuer à travailler dans de telles conditions. L'état sécuritaire de la structure est totalement obsolète et il n'y a visiblement plus rien à sauver. Charge à l'Administration de trouver des réponses urgentes face à cette situation intolérable. Notre établissement est une **HONTE** à tous les niveaux et le personnel est totalement désabusé !**

Le 10 juin 2022

